



自衛官候補生課程

第1普通科中隊は、3月28日（金）から自衛官候補生課程を担任している。4月5日（土）、令和7年度自衛官候補生課程「入隊式」を実施した。参列されたご家族は着隊から約一週間が経過し、少しながら逞しく成長したご子息の姿に感銘を受けていた。今後、自衛官候補生31名は、6月30日（月）までの間、自衛官として必要な知識及び技能について教育を受け、2等陸士に任命された後に日本全国の各部隊に配置される。



訓練準備



着隊日



自衛官候補生紹介



辞令書交付

旅団格闘指導官集合教育

連隊は、2月13日（木）から4月23日（水）までの間、「旅団部隊格闘指導官養成集合訓練」を担任した。格闘指導官を目指す被教育者は、教官・助長の熱意あふれる指導に耐え、忍耐力と精神力を向上させると共に格闘指導官として必要な知識と技術を修得した。

修了式で部隊格闘指導官徽章を受け取った13名は、それぞれの部隊で知識及び技術を普及し、部隊の精強化に寄与する。



認定試験



総合訓練



教官・助教と集合写真



精神要素の涵養

発行
第18普通科連隊
広報室

Homepage

Instagram

Facebook



迫撃砲分隊の掩体



対機甲戦闘

第3普通科中隊第2次中隊訓練

第3普通科中隊は、4月10日（木）から4月18日（金）までの間、西岡演習場において小部隊を分散させた防御要領について訓練を実施した。降りしきる雨の中、士気の高い訓練ができ、中隊の防御戦闘能力向上の成果を得た。



揚重機操作訓練



資材運搬車の積載

本集合訓練において資材運搬車についての知識や基本的な操縦法を学んだ被教育者は、あらゆる場面で活躍出来るように練習を積み重ねていく。

本部管理中隊は、4月7日（月）から4月11日（金）までの間、「資材運搬車集合訓練」を担任した。資材運搬車とは、弾薬や築城資材などの不整地での局地輸送に使用され、部隊の任務達成に必要な不可欠な車両である。

資材運搬車集合訓練

隊員コーナー さくらめく 女性隊員

氏名：鈴木 結貴

所属：本部管理中隊重迫撃砲小隊

階級：3等陸曹

出身：旭川市

性格：好奇心旺盛

趣味：珈琲・ラテアート

目標：定年後、珈琲店を開設させる。



防御戦闘における実員指揮



最先任上級曹長の助言

陸曹上級課程履修前教育

連隊は、4月7日（月）から4月25日（金）までの間、最先任上級曹長担任のもと「陸曹上級課程履修前教育」を実施した。各部隊から集結した諸職種9名は、上級陸曹として必要な共通知識及び技能の理解を深め、俣知安駐屯地で実施される「陸曹上級課程」において、より高い目標に向けてそれぞれ邁進する。